

Viernes 21 de septiembre de 2012

### Titulares

- *Este viernes inicia el Festival Nacional Infantil de Música y Danza Folklórica*
- *Gobernación inicia la recuperación de los hospitales de Puerto Wilches y Floridablanca*

## Secretaría de Agricultura de Santander presente en la 63ª Feria Ganadera de Cenfer

**BUCARAMANGA.** Con una muestra de los proyectos que ejecuta el Gobierno de la Gente, especialmente los programas ‘En el campo me quedo’ y fortalecimiento de las cadenas productivas, la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural de Santander participa en la 63ª Feria Ganadera que se realiza en el Centro de Ferias, Eventos y Exposiciones de Bucaramanga (Cenfer).

Además, esta dependencia ofrece a los visitantes la información necesaria sobre las acciones que realiza la Administración Departamental para el mejoramiento de la productividad del sector agropecuario y de las condiciones de vida de los campesinos.

El asesor de la Secretaría de Agricultura, Carlos Millán Valderrama, dijo que “integrantes de las cadenas productivas de cacao, tabaco, sábila y cítricos se han unido para trabajar de manera articulada con la Gobernación y dar a conocer sus productos a quienes visitan el stand situado en Cenfer”.

## Este viernes inicia el Festival Nacional Infantil de Música y Danza Folklórica

- *El certamen cuenta con el apoyo económico de la Gobernación de Santander*

**BUCARAMANGA.** A las 7:00 de esta noche, en el Parque Las Cigarras de la Ciudadela Real de Minas inicia la décima tercera edición del Festival Nacional Infantil de Música y Danza Folklórica ‘Maestro Guillermo Laguna’, certamen que cuenta con el apoyo de la Gobernación de Santander.

En este encuentro organizado por la Corporación Grupo de Integración Folklórica de Santander (Gifos), que tiene como lema ‘El pueblo que no se asoma a sus fuentes culturales nunca conocerá su rostro’, participan más de 350 niños músicos de 11 departamentos del país.

### Promoción de la cultura

La Secretaría de Desarrollo informó que el objetivo del certamen es promover la cultura de Santander con la ejecución de acciones enfocadas a favorecer la proyección de las manifestaciones artísticas, y brindar la oportunidad de conocer el rico folclor colombiano a la población infantil.

El Festival contempla actividades didácticas, lúdicas, talleres y juegos deportivos especiales que se realizarán en colegios del área metropolitana, la Casa de Justicia y Centro Comunitario de Ciudad Norte, parques recreacionales y Parque Nacional del Chicamocha.

La programación contempla las siguientes actividades: viernes 7:00 p.m., noche del folclor (Parque Las Cigarras); sábado 2:00 p.m., desfile Carnaval del Oriente Feria de Bucaramanga; sábado 7:00 p.m., función de gala (auditorio Pedro Gómez Valderrama); domingo 3:00 p.m., presentación al aire libre (Concha Acústica José A. Morales).

## Gobernación inicia la recuperación de los hospitales de Puerto Wilches y Floridablanca

- *Ministerio de Salud asignó 20 mil millones para el Hospital de Floridablanca*

**BUCARAMANGA.** Con el respaldo del Ministerio de Salud y Protección Social, la Gobernación de Santander iniciará la recuperación de la estructura física y situación económica de los hospitales de los municipios de Puerto Wilches y Floridablanca.

Así lo anunció el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, quien dijo que esta iniciativa forma parte del programa de recuperación de los hospitales públicos que adelantará su gobierno en el cuatrienio.

### Liquidación

El Mandatario departamental expresó que el Ministerio de Salud destinó una partida de 20 mil millones para la liquidación, saneamiento económico y remodelación de la estructura física del Hospital San Juan Dios de Floridablanca.

Aguilar Villa manifestó que otro centro de salud que registra una difícil situación es el Hospital Edmundo Germán Arias Duarte, de Puerto Wilches y la única salida viable es su liquidación, para dar paso a un nuevo ente administrativo que garantice la salud de los habitantes de esta importante región del Magdalena Medio santandereano.

### Modelos de atención primaria

Por otra parte, el Ministerio de Salud escogió a los hospitales de Floridablanca y Puerto Wilches para iniciar el Plan de Atención Primaria en Salud.

“Este será un paso importante para seguir mejorando la salud de los santandereanos que tienen muchas quejas cuando acuden a los centros asistenciales y no encuentran atención oportuna”, dijo el gobernador Richard Aguilar Villa.